

Soixantequatrième Rapport Semi-Annuel Pour le terme finissant le 30 Juin, 1917.

LIBERTY HOMESTEAD

(Autre fois German American Homestead)

730 COMMON STREET;

ACTIF.

PASSIF.

Table of assets including cash, receivables, and other financial items.

Table of liabilities including capital stock, reserves, and other obligations.

Ceci est un rapport corrigé du German-American Homestead pris de ses livres à la clôture des affaires le 10 Juin, 1917.

Juré et signé devant moi le 12 Juillet, 1917.

Par un amendement récent à la chartre cette corporation a changé son nom, étendu ses affaires dans les paroisses de Jefferson et de St. Bernard et a réduit le taux de ses obligations à \$50.00 l'obligation.

OFFICIERS

- List of officers including President, Vice-President, Secretary, and Treasurer.

BUREAU DES ADMINISTRATEURS

- List of administrators including John F. Elliot, Louis R. Sassino, Jr., and others.

Pratique

La requête de plusieurs de nos abonnés, nous reproduisons la prière ci-dessous, qui a été insérée dans notre édition de jeudi dernier.

Cette prière a été faite en l'année 1506 elle fut envoyée par le Pape à l'empereur Charles IX lorsqu'il était à la guerre pour le préserver de tout danger.

O adorable Seigneur Jésus-Christ, qui es mort sur la croix pour nos péchés, ayez pitié de nous.

Cette prière est aussi vraie que la circoncision de Jésus, aussi vraie que les trois Rois nos alliés adorer Dieu et apporter leur offrande.

Cette prière est aussi vraie que Notre-Seigneur est mort sur la croix.

NAUFRAGE DU FLORIZEL

LE FLORIZEL S'EST BRISÉ CONTRE LES ROCHERS DU CAP RACE.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Mars 2, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le navire de la Croix Rouge, le Florizel, s'est brisé contre les rochers du Cap Race pendant la tempête du 24 février.

Le Florizel était de la même classe que le Stepano qui a été touché par un sous-marin allemand le 3 octobre, 1916.

Le navire frappa les rochers vers 5 heures du matin. Aussi tôt on envoya des messages demandant du secours.

Tous les survivants étaient dans un piteux état ayant été exposés au froid. D'autres navires ont rejoint le Prospero et ont sauvé les naufragés.

CONDITIONS EN RUSSIE

L'ANARCHIE REGNE PARTOUT.

Notre situation vis à vis du Gouvernement de Pétrograd serait invraisemblable si on n'attendait compte de la situation exceptionnelle de ce pays.

Dans de semblables conditions on comprend que les Maximalistes aient pu rompre avec la Roumanie et ex-pulser le ministre roumain et tout le personnel de la Légation.

LES JOURNAUX NE PARVIENNENT PAS AU FRONT

L'HISTOIRE SE REPETE.

Dans un de nos précédents 'Billets Parisiens' nous parlions des difficultés qu'éprouvent certains journaux pour arriver au front.

Précisément, dans leur dernier numéro, les Annales Révolutionnaires, que dirige M. Albert Mathiez, le savant historien professeur à la Faculté des Lettres de Besançon.

Le plus grand désir des Français s'est accompli quand le nom des Américains s'est joint au nom des autres Alliés.

Le plus gros somme est encaissée par Hébert, 104,000 francs pour le Père Duchesne, dont la célèbre chronique était obligatoire, mais non pas tout à fait gratuite.

DAVID A. HENKES CONDAMNE AUX TRAVAUX FORCES

LE CAPITAINE HENKES REFUSE DE SE BATTRE CONTRE SES AMIS LES ALLEMANDS.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Mars 2, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le tribunal militaire vient de condamner le Capitaine A. Henkes à être expulsé de l'armée et à vingt-cinq ans de travaux forcés.

Le Capitaine Henkes dont les parents étaient Allemands, en mai 1917, écrivit au Secrétaire de la Guerre, Baker, qu'il voulait résigner de l'armée américaine.

Peu de temps après le Capitaine Henkes fut envoyé en Europe. En octobre, il essaya de quitter l'armée dominée les mêmes raisons qu'il avait données au Secrétaire Baker.

En arrivant aux Etats-Unis il a demandé à voir sa femme. On lui refusa la permission de la voir.

Henkes était dans l'armée de puis la guerre entre l'Espagne et les Etats-Unis. Il fut nommé caporal, puis sergent.

REUNION ANNUELLE DU SECOURS LOUISIANAIS

LE CONSUL FRANCAIS M. E. F. GENOYER REMERGIE LES MEMBRES DE L'ASSOCIETE AU NOM DE LA FRANCE.

Le Secours Louisianais à la France a eu sa réunion annuelle au Holmes Hall, le 23 février.

Le Secours Louisianais a déjà envoyé quatorze chargements de choses nécessaires aux blessés français.

M. Genoyer s'adressa à l'assemblée française et remercia le Secours Louisianais, au nom de la France.

Les candidats devront se soumettre strictement aux dispositions du programme.

LE TRES REVEREND PERE JEANMARD DE RETOUR

LEVEQUE SHAW NE VIENDRA PAS A LA NOUVELLE-ORLEANS AVANT DEUX MOIS.

Le Très Révérend Père Jeanmard est de retour de San Antonio où il était allé en conférence avec l'Evêque Shaw qui sera Archevêque de la Nouvelle-Orléans.

La notice officielle est aussi parvenue de la division du diocèse de la Nouvelle-Orléans et de la création du nouveau diocèse de Lafayette.

La direction du L'Abéille de la Nouvelle-Orléans fait savoir qu'il donnera un abonnement de trois mois à la première personne qui leur fera parvenir les numéros de l'Abéille publiés le 3 avril, 1917.

Le Secours Louisianais a déjà envoyé quatorze chargements de choses nécessaires aux blessés français.

Le Secours Louisianais a déjà envoyé quatorze chargements de choses nécessaires aux blessés français.

ATHENEE LOUISIANAIS

PROGRAMME

L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours.

Le comité pourra accorder des mentions honorables, s'il le juge convenable.

Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athénée.

Les jeunes gens nés en 1899 appelés par leur âge à participer à la formation de la classe 1919.

AVIS SPECIAL

Asile Milne pour les orphelins malheureux.

La réunion annuelle pour l'élection de directeurs pour l'année prochaine aura lieu au bureau de Mlle Florence Lober, Citizens Bank Bldg, lundi, le 7 janvier, 1918, à 3 heures p. m.

Le Très Révérend Père Jeanmard est de retour de San Antonio où il était allé en conférence avec l'Evêque Shaw.

Le Très Révérend Père Jeanmard est de retour de San Antonio où il était allé en conférence avec l'Evêque Shaw.

Advertisement for 'FER BRAVAIS' medicine, featuring a bottle image and text describing its benefits for various ailments.